

# EL HERALDO

DE SALTILLO

## Firma alcalde compromiso de mantener finanzas sanas

Redacción | El Heraldo de Saltillo

Publicado: Septiembre 30, 2014

### *Establece que su administración mantendrá y buscará mejorar la calidad crediticia*

El alcalde Isidro López Villarreal firmó ante notario público el compromiso de su gobierno de continuar con las finanzas sanas, que son ya ejemplo nacional, lo que permitirá mantener o mejorar la calidad crediticia. La notario público número 51, Hilda Sánchez de León, tomó conocimiento del pacto que hizo el presidente municipal acompañado con saltilloenses, en lo que se considera un compromiso nunca antes establecido y que hace factible que la capital de Coahuila se mantenga con una calidad crediticia reconocida por las firmas internacionales Standard & Poor's y Fitch Ratings.

"Establezco ante la ciudadanía la voluntad de mi gobierno no solo por mantener la calificación crediticia, sino mejorarla día a día, para que esto genere un bien común y que ningún otro municipio nos alcance", citó López Villarreal ante los testigos.

El Gobierno Municipal de Saltillo mantendrá finanzas y el ejercicio transparente de los recursos en beneficio de los saltilloenses con obras y programas.

El tesorero del Ayuntamiento, Adrián Ortiz Gámez, citó que el asumir un compromiso como éste no es nada fácil, dado lo que resulta de la administración pública.

"Al mes de agosto la administración registra ingresos, tanto de impuestos propios como participaciones federales de mil 411.9 millones de pesos y egresos operativos por 926.1, lo cual nos da un resultado favorable, mayores ingresos sobre egresos de 485.8 millones de pesos", dijo.

"El impuesto predial que el año pasado tuvo un ingreso récord de 184 millones de pesos, este año al mes de agosto llegó a 190 millones de pesos, es decir que al término de 2014 sea récord en recaudación por la aportación ciudadana que caracteriza a la administración y se utiliza en inversión pública para atención de todos los sectores". (EL HERALDO)